
 

                                                                                    
 
 

   

SELEZIONE STAMPA 
(A cura dell’Ufficio stampa Uisp) 

 
 

    7 febbraio 2025 
 

PRIMO PIANO: 
 

- Proseguono i Congressi regionali Uisp: Uisp Liguria su 
LiguriaSport, Uisp nazionale, il video commento di 
Tommaso Bisio 

 
ALTRE NOTIZIE: 

 
 

- L'UNICEF sulla Giornata contro il Bullismo e il 
Cyberbullismo (7 febbraio). Su Unicef 

- Israele ufficializza il ritiro dal Consiglio diritti umani Onu. 
Su Ansa 

- Petrillo, Trump? Sugli atleti trans per fortuna non decide 
lui. Su Ansa 

- Sport e gender, a Zurigo pattinaggio sul ghiaccio tutto al 
femminile. Su Ansa 

- Imane Khelif esclusa dai Mondiali di boxe femminile 2025 
in Serbia: “Non è idonea”. Su Il Fatto Quotidiano 

- Il primo album di figurine Panini delle calciatrici. Su Il 
Post 
 
 

 
 

https://www.liguriasport.com/2025/02/06/tommaso-bisio-e-rieletto-presidente-uisp-liguria/
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/congresso-uisp-liguria-conferma-alla-presidenza-per-tommaso-bisio
https://www.canva.com/design/DAGeVtUWSsg/du6dDnIeghOFinN9xyvLqQ/watch?utm_content=DAGeVtUWSsg&utm_campaign=designshare&utm_medium=embeds&utm_source=link
https://www.unicef.it/media/l-unicef-sulla-giornata-contro-il-bullismo-e-il-cyberbullismo-7-febbraio/
https://www.ansa.it/ansamed/it/notizie/rubriche/politica/2025/02/06/israele-ufficializza-il-ritiro-dal-consiglio-diritti-umani-onu_d5c931cd-f391-4ebc-a45e-9a40f41ffede.html
https://www.ansa.it/sito/notizie/sport/altrisport/2025/02/06/petrillo-trump-sugli-atleti-trans-per-fortuna-non-decide-lui_ecfb5bda-5d3c-4f89-84b3-f3bff51f4806.html
https://www.ansa.it/sito/photogallery/sport/2025/02/07/sport-e-gender-a-zurigo-pattinaggio-sul-ghiaccio-tutto-al-femminile_9011cdbc-3f6b-440d-8d57-82645cdb0663.html?fbclid=IwY2xjawIS0vVleHRuA2FlbQIxMQABHfos6OjKqOEjGslFa4g4ebWFg0hqMYUV17XCeh6mWjMt7ZJlY3gI2v4HnA_aem_ADng0UILcqiJ5XWlqteeQA
https://www.ilfattoquotidiano.it/2025/02/07/imane-khelif-esclusa-mondiali-boxe-femminile-2025-perche-cosa-e-successo-polemiche/7868314/?utm_content=fattoquotidiano&utm_medium=social&utm_campaign=Echobox2021&utm_source=Facebook&fbclid=IwY2xjawIS0hxleHRuA2FlbQIxMQABHb_HcuySacCbTGfkGwYecA69LiTD5_zFCDcPF8owe392WDgeNwy9zmS74Q_aem_yQnhHOl6bzK257ZvSccVow#Echobox=1738923957
https://www.ilpost.it/2025/02/07/primo-album-calciatrici-panini/
https://www.ilpost.it/2025/02/07/primo-album-calciatrici-panini/


 

 
 

NOTIZIE DAL TERRITORIO: 
 

- Uisp Pisa presente alla trasmissione radiofonica del Pd 
dedicata a sport e impianti sportivi a 'Cascina domani'. 
Su Pisatoday 

- Conto alla rovescia per la 11esima Magnifica Salodium. 
Ancora pochi giorni per potersi iscrivere alla classica 
salodiana del Challenge Uisp Trail Running. Su 
GardaSport 

- e altre notizie         
 
                     VIDEO DAL TERRITORIO: 

 
- Pallavolo Uisp Torino, il progetto Pallavolmente 2024 
- Uisp Torino, progetto “Mirafiori (non) è la fine del mondo” 

 
 
 
 
 

 

https://www.pisatoday.it/eventi/pd-sport-e-impianti-sportivi-a-cascina-domani-la-trasmissione-a-cura-del-pd-di-cascina-andra-in-onda-domani-alle-ore-16-00-su-punto-radioni-12213120.html
https://www.gardapost.it/2025/02/06/conto-alla-rovescia-per-la-11-magnifica-salodium/
https://www.lettera27aps.com/pallavolmente2024?fbclid=IwY2xjawIRi_BleHRuA2FlbQIxMAABHRJrvlN8gmyAy2YuOkUTrZV5ULGds96Oz1tJrZCl4PaCJ8VH0-GgWOgxXw_aem_kngh_yDcqPdGB181zjTW9A
https://www.facebook.com/reel/1093396529139749


 

 

“Innanzitutto voglio ringraziare tutti quelli che hanno contribuito alla riuscita di questa 

campagna congressuale iniziata ormai oltre due mesi fa, attraversando tutta la regione coi 

quattro congressi territoriali e concludendosi sabato 1 febbraio con l’XI Congresso 

Ordinario di UISP Liguria”, inizia così il messaggio di Tommaso Bisio, eletto come 

presidente di UISP Liguria. 

Il Presidente uscente è stato ri-eletto nel corso del Congresso Uisp Liguria di Sabato 

scorso, 1 febbraio: “Sono veramente tanti i volontari, i tecnici, i dirigenti che hanno 

partecipato alle varie fasi aiutando nell’organizzarle. A loro va il ringraziamento mio e di 

tutto il gruppo dirigente neo-eletto. Credo che si esca da questo congresso con ottime 

potenzialità in modo tale da poter gestire al meglio l’associazione ligure nei prossimi 4 

anni. Ci siamo dati l’obiettivo di crescere ancora e di farlo nelle proposte, nei numeri, nel 

radicamento nel territorio ligure. Quando si parla di radicamento nel territorio ci si riferisce 

soprattutto alle zone più svantaggiate della nostra regione, almeno dal punto di vista 

logistico, dalle vallate ai paesini. Tutte quelle realtà che hanno molte meno opportunità di 

vita sociale e attività sportive rispetto a chi vive nel centro genovese, ad esempio, molto più 

ricco di eventi, corsi e proposte sportive. Si tratta di lavorare assieme ai nostri soci, 

individuali e collettivi, per poter arricchire la rete già considerevole che opera nella nostra 



 

regione. Torno a dire che la squadra che mi accompagnerà in questa esperienza ai vertici di 

UISP Liguria, assieme a tutti i gruppi dirigenti territoriali, ha i numeri per fare bene”. 

 

 

Congresso Uisp Liguria: conferma alla presidenza per 
Tommaso Bisio 

Il Congresso regionale si è svolto sabato 1 febbraio e ha visto la riconferma del presidente uscente. Ecco 

le priorità per il prossimo mandato 

  

Sabato 1 febbraio si è svolto a Genova, presso il Centro Formazione Uisp di Piazza Campetto, il 

Congresso del Comitato regionale Uisp Liguria, che si è concluso con l’elezione del nuovo 

Consiglio e il rinnovo, per i prossimi quattro anni, della presidenza di Tommaso Bisio. per leggere 

la relazione congressuale di Tommaso Bisio clicca qui 

Moltissimi gli interventi, da quello del presidente nazionale Uisp Tiziano Pesce a quello di Simona 

Ferro, assessora allo Sport della Regione Liguria, e di Andrea Rivano, portavoce del Forum ligure 

del terzo settore, passando per quelli dei delegati e delle delegate presenti, che hanno contribuito 

ad un confronto di ampissime vedute sui vari temi cari all'Uisp e al futuro dell’associazione. 

Nel Congresso sono stati eletti anche i delegati al Congresso nazionale Uisp, che si terrà a Tivoli 

Terme (Roma) dal 14 al 16 marzo, e i componenti dell’Organo di Controllo. 

"Innanzitutto voglio ringraziare tutti quelli che hanno contribuito alla riuscita di questa campagna 

congressuale iniziata ormai oltre due mesi fa - dice Tommaso Bisio - che ha attraversato tutta la 

https://www.uisp.it/nazionale/files/principale/2025/RELAZIONE%20XI%20CONGRESSO%20REGIONALE%20LIGURIA.docx


 

regione con i quattro congressi territoriali per concludersi sabato 1 febbraio con l’XI Congresso 

ordinario del Comitato regionale. Sono veramente tanti i volontari, i tecnici, i dirigenti che hanno 

partecipato alle varie fasi, aiutando anche ad organizzarle. A loro va il ringraziamento mio e di tutto 

il gruppo dirigente neo-eletto".  

GUARDA IL VIDEO COMMENTO DI TOMMASO BISIO 

"Credo che si esca da questo congresso con ottime potenzialità per gestire al meglio 

l’associazione ligure nei prossimi quattro anni - prosegue il neopresidente - Ci siamo dati l’obiettivo 

di crescere ancora e di farlo nelle proposte, nei numeri, nel radicamento nel territorio. 

Quando parlo di radicamento nel territorio mi riferisco soprattutto alle zone più svantaggiate della 

nostra regione, almeno dal punto di vista logistico, dalle vallate ai paesini. Tutte quelle realtà che 

hanno molte meno opportunità di vita sociale e attività sportive rispetto a chi vive nel centro 

genovese, ad esempio, molto più ricco di eventi, corsi e proposte sportive. Si tratta di lavorare 

assieme ai nostri soci, individuali e collettivi, per poter arricchire la rete già considerevole che 

opera nella nostra regione. Torno a dire che la squadra che mi accompagnerà in questa esperienza 

ai vertici di Uisp Liguria, assieme a tutti i gruppi dirigenti territoriali, ha i numeri per fare bene". 

 

L'UNICEF sulla Giornata contro il Bullismo e il 
Cyberbullismo (7 febbraio) 
n occasione della Giornata contro il bullismo e il cyberbullismo l’UNICEF ricorda che in Italia circa il 

37% dei bambini e giovani sono esposti a messaggi di odio e oltre il 34% sono esposti a immagini 

cruente e violente[1] e lancia lo speciale video “Rompi il silenzio, ferma il bullismo” con protagonista 

Camilla Mancini. 

 

https://www.canva.com/design/DAGeVtUWSsg/du6dDnIeghOFinN9xyvLqQ/watch?utm_content=DAGeVtUWSsg&utm_campaign=designshare&utm_medium=embeds&utm_source=link
https://www.unicef.it/media/l-unicef-sulla-giornata-contro-il-bullismo-e-il-cyberbullismo-7-febbraio/#_ftn1


 

Secondo il Report UNICEF La condizione dell’Infanzia nell'Unione Europea 2024, circa un terzo dei 

bambini di 10 anni residenti nell'UE (nel 2021) non era in grado di stabilire se un sito web fosse 

affidabile. In un'indagine condotta nel 2020 in 15 Paesi dell'UE, circa il 10% dei bambini di età 

compresa tra i 9 e i 16 anni che utilizzano Internet ha dichiarato di aver subito cyberbullismo almeno 

una volta al mese nell'ultimo anno. Una media compresa tra l'8 e il 17% dei ragazzi tra i 12 e i 16 

anni ha visto contenuti dannosi online. Una media del 13% dei ragazzi tra i 12 e i 16 anni ha subito 

richieste sessuali indesiderate alcune volte nell'ultimo anno.  

 

“Come UNICEF Italia oggi vogliamo ricordare che Il bullismo e il cyberbullismo rappresentano sfide 

cruciali e richiedono interventi educativi per proteggere i giovani e promuovere comportamenti sani 

e un uso responsabile delle tecnologie” - ha dichiarato Carmela Pace, Presidente dell’UNICEF 

Italia. “Il bullismo e il cyberbullismo sono comportamenti aggressivi, intenzionali e ripetuti, 

caratterizzati da uno squilibrio di potere tra chi lo esercita e chi lo subisce che possono causare 

gravi disagi emotivi alle vittime.” 

 
Rompi il silenzio, ferma il bullismo 

L’UNICEF Italia per la giornata lancia il video con protagonista Camilla Mancini “Rompi il silenzio, 

ferma il bullismo” per invitare i bambini, i giovani e tutti coloro vittime di bullismo o cyberbullismo a 

condividere le proprie esperienze e a chiedere aiuto. Camilla Mancini ricorda che "chiedere aiuto è 

un atto di coraggio, non di debolezza". 

 

 

 

https://www.unicef.it/form-media-giornalisti/


 

Israele ufficializza il ritiro dal 
Consiglio diritti umani Onu 
 

(ANSAmed) - ROMA, 06 FEB - Israele ha informato il Consiglio per i diritti umani 

delle Nazioni Unite che seguirà l'esempio degli Stati Uniti nel ritirare la propria 

partecipazione: lo afferma il ministro degli Esteri Gideon Sa'ar che ieri aveva 

annunciato il ritiro. 

"La decisione è stata presa alla luce del continuo e implacabile pregiudizio 

istituzionale contro Israele nel Consiglio per i diritti umani, che è stato persistente 

sin dalla sua istituzione nel 2006", afferma in una lettera al presidente dell'Unhrc 

Jorg Lauber che pubblica sulla piattaforma di social media X. 

(ANSAmed). 

 

Sport e gender, a Zurigo 
pattinaggio sul ghiaccio 
tutto al femminile 
 

Gabriella Papadakis e Madison Hubbell, campionesse olimpiche 

di pattinaggio sul ghiaccio, si sono esibite insieme ieri a Zurigo, 



 

durante il gala Art on Ice. La loro performance punta ad aprire la 

strada alla partecipazione in competizioni ufficiali di atleti con 

partner dello stesso sesso. Le due, diventate amiche mentre si 

allenavano a Montreal, stanno cercando di rompere gli stereotipi 

di genere in questo sport, visto che il numero di uomini che 

gareggiano è limitato mentre sono tante le giovani donne che 

desiderano dedicarsi alla danza sul ghiaccio.  

 

 

Petrillo, Trump? Sugli 
atleti trans per fortuna 
non decide lui 
Azzurra prima paralimpica transgender: "non sa di cosa parla" 
 

Donald Trump parla di cose che non sa, e per fortuna sulla partecipazione 

transgender alle gare femminili non decide lui, ma il Cio". 



 

Valentina Petrillo è la prima atleta transgender ad aver partecipato alle 

Paralimpiadi, e al telefono con l'ANSA definisce "un manifesto politico" 

l'ordine esecutivo col quale il presidente Usa ha bandito dallo sport 

femminile le atlete nate uomo e che hanno compiuto la transizione in donna. 

 "Posso anche capirlo, forse anche io 20 anni fa avrei detto le stesse 

cose, quando era difficile informarsi. 

 

Ma è una decisione senza fondamento: il vantaggio di prestazione non é 

dimostrato e mai lo sarà, semplicemente perché non esiste". E anche se l'ordine di 

Trump vale solo in America, Petrillo fa notare che "c'é una parte di mondo 

contrario, con questo 'spot' l' 'intolleranza' sportiva aumenterà. 

 

Imane Khelif esclusa dai Mondiali di boxe 
femminile 2025 in Serbia: “Non è idonea” 
La scelta presa dall'Iba, guidata dal russo Umar Kremlev e già contestata dal Cio, basandosi sui test a cui l'algerina si 

era sottoposta nel 2023 

di F. Q. | 7 Febbraio 2025 
 

La pugile algerina Imane Khelif non potrà gareggiare nei Campionati del Mondo di Boxe Femminili 2025, in programma 
a Nis in Serbia, dall’8 al 16 marzo. La scelta è stata presa dall’International Boxing Association (Iba), l’organizzazione 
con a capo il russo Umar Kremlev che organizza la manifestazione, e che già l’anno passato le proibì di partecipare al 
Mondiale perché non in possesso dei criteri d’idoneità. 

La posizione dell’Iba, che dal 2023 è stato privato del riconoscimento di organo di governo internazionale di pugilato, 
non è stata riconosciuta dal Comitato olimpico internazionale (Cio) che ha definito i test di idoneità di genere Iba 
“difettosi e illegittimi” e ha consentito la partecipazione sia di Khelif che del pugile taiwanese Lin Yu-ting alla Olimpiadi 
di Parigi 2024. Giochi che hanno visto l’algerina ottenere la medaglia d’oro tra una marea di polemiche, soprattutto dopo 
il match con l’italiana Angela Carini. 

Negli scorsi mesi, i test effettuati dall’Iba sono stati fortemente contestati dal Cio, perché basati su parametri che sono 
cambiati in corsa. Insomma, non c’è nessuna prova che Khelif abbia i cromosomi XY propri degli uomini. Secondo le 
regole del Cio, invece, i valori dell’atleta rispettano le soglie stabilite per competere in campo femminile: Khelif – per 

https://www.ilfattoquotidiano.it/blog/collaboratoregenerico/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/08/10/imane-khelif-vince-loro-alle-olimpiadi-di-parigi-la-festa-e-la-rivincita-della-pugile-algerina-al-centro-delle-polemiche/7654236/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/08/01/olimpiadi-carini-abbandona-contro-khelif-dopo-pochi-secondi/7644336/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/08/01/il-cio-difende-imane-khelif-squalificata-dai-mondiali-senza-un-giusto-processo-fu-vittima-di-una-decisione-arbitraria/7645210/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/08/01/il-cio-difende-imane-khelif-squalificata-dai-mondiali-senza-un-giusto-processo-fu-vittima-di-una-decisione-arbitraria/7645210/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/07/31/cosa-sappiamo-imane-khelif-pugile-algerina-uomo-donna-olimpiadi/7643223/


 
quello che sappiamo – è un’atleta intersex e iperandrogina. Ovvero, una donna con una eccessiva produzione di ormoni 
maschili (androgeni), in particolare di testosterone. 

In maniera indipendente dalla posizione del Cio, il segretario generale e Ceo dell’Iba Chris Roberts ha però insistito sul 
fatto che i test di idoneità di genere dell’organizzazione proseguiranno durante i campionati mondiali femminili di 
quest’anno. “Imane Khelif non è idonea per i nostri Campionati del mondo, non soddisfa i criteri di ammissibilità. Il 
nostro regolamento tecnico stabilisce chiaramente i requisiti e i criteri per l’evento”, ha affermato nel corso di una 
conferenza stampa a Nis. “Conduciamo test di idoneità di genere in modo casuale e li condurremo durante i 
Campionati del mondo qui”, ha poi concluso. 

Nella giornata di giovedì, il nome di Khelif è tornata a far discutere dopo che Donald Trump, annunciando un ordine 
esecutivo per vietare che atlete transgender gareggino con le donne nello sport, ha citato erroneamente il caso della 
pugile algerina. “Chi può dimenticare le Olimpiadi dello scorso anno, dove un pugile uomo ha rubato la medaglia d’oro 
dopo aver brutalizzato le sue avversarie al punto che una campionessa (l’azzurra Carini) si è dovuta ritirare dopo soli 46 
secondi. Due donne che hanno completato la transizione hanno finito per vincere due medaglie d’oro”, ha dichiarato 
Trump, allargando il discorso anche alla pugile taiwanese Lin Yu Ting. 

 

Il primo album di figurine Panini delle 

calciatrici 

Prima di questa stagione venivano incluse in quello maschile, in certi 
casi con figurine prestampate o solo digitali 
Da giovedì 6 febbraio è disponibile in edicola e online l’album di figurine delle 

calciatrici pubblicato dalla casa editrice modenese Panini, la principale e più 

famosa tra quelle specializzate in figurine. È un evento a suo modo storico, 

perché per la prima volta il calcio femminile ha un album interamente dedicato 

e separato da quello per il calcio maschile, che invece esce ogni anno da oltre 

sessant’anni. Federica Cappelletti, la presidente della Divisione Serie A 

femminile, ha detto che è «la dimostrazione che il movimento cresce e diventa 

sempre più importante». 

La collezione è da 322 figurine in tutto. Ci sono 22 calciatrici per ogni squadra di 

Serie A, ma anche le squadre di Serie B e la Nazionale, che il prossimo luglio 

giocherà gli Europei e che soprattutto con gli ottimi Mondiali giocati nel 2019 

(arrivò ai quarti di finale) contribuì ad aumentare l’interesse verso il calcio 

femminile. 

In copertina ci sono dieci calciatrici, una per ciascuna delle squadre di Serie A. 

Tra loro ci sono Cristiana Girelli della Juventus, Eleonora Goldoni della Lazio, 

Nadia Nadim del Milan, Michela Cambiaghi dell’Inter, Paola di Marino del 

Napoli e Manuela Giugliano della Roma, la prima calciatrice italiana a essere 

candidata al Pallone d’Oro. 

https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/07/31/cosa-sappiamo-imane-khelif-pugile-algerina-uomo-donna-olimpiadi/7643223/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2025/02/06/donald-trump-ordine-esecutivo-atlete-transgender-sport-femminile-notizie-oggi-caso-khelif-perche-non-centra-nulla/7866648/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2025/02/06/donald-trump-ordine-esecutivo-atlete-transgender-sport-femminile-notizie-oggi-caso-khelif-perche-non-centra-nulla/7866648/
https://www.ilfattoquotidiano.it/tag/olimpiadi-2024/
https://www.ilpost.it/2024/09/05/manuela-giugliano-roma-candidata-pallone-d-oro-chi-e-come-gioca/
https://www.ilpost.it/2024/09/05/manuela-giugliano-roma-candidata-pallone-d-oro-chi-e-come-gioca/


 

Le calciatrici furono incluse per la prima volta nell’album maschile della 

stagione 2002-2003, in cui c’erano un paio di pagine alla fine con figurine che 

ritraevano la squadra intera. Negli anni successivi continuarono a essere 

incluse, ma in certi casi solamente con una figurina prestampata, quindi non da 

trovare nelle bustine e da attaccare sull’album. Nel 2022-2023 invece fu 

pubblicata la prima collezione dedicata solo alle calciatrici, ma solamente nella 

versione digitale dell’album, che da qualche anno affianca quella cartacea. 

 

 

 

 

Sport e impianti sportivi a 'Cascina domani', la trasmissione a cura del Pd 

sport e impianti sportivi a "cascina domani" la trasmissione a cura del pd di cascina 

andrà in onda domani alle ore 16.00 su punto radioni 

Sarà lo sport, in particolare la pratica sportiva e l’impiantistica per lo sport di base il tema 

della prima puntata di Cascina Domani, trasmissione radiofonica del Partito Democratico 

cascinese in onda tutti i venerdì dalle frequenze di Punto Radio, dalle ore 16.00 alle 16. 30. 

A parlare di impianti e politiche sportive saranno in studio Francesca Mori, assessore allo 

sport e politiche giovanili, Irene Masoni, assessore all’Urbanistica del Comune di Cascina e 

la presidente del Comitato provinciale dell’Uisp di Pisa Alessandra Rossi. La trasmissione, 

https://www.figc.it/it/femminile/news/nuova-collezione-panini-calciatori-2022-2023-per-la-prima-volta-spazio-a-tutta-la-serie-a-femminile/
https://www.figc.it/it/femminile/news/nuova-collezione-panini-calciatori-2022-2023-per-la-prima-volta-spazio-a-tutta-la-serie-a-femminile/


 

condotta in studio dal giornalista parlamentare Michele Del Ben, si concluderà con un faccia 

a faccia con il segretario del Pd di Cascina Giovanni Russo. 

   

 

 

   

 

Conto alla rovescia per la 11esima Magnifica Salodium 

SALO' - Ancora pochi giorni per potersi iscrivere alla classica salodiana del Challenge 
Uisp Trail Running. 

Di Piergiorgio Cobelli Ultimo aggiornamento Feb 6, 2025 

 

https://www.gardapost.it/author/piergiorgio-cobelli/


 

 

 

 

Team Atletica Uisp, prosegue 

il progetto con gli istituti della 

provincia 

Importanti collaborazioni con gli istituti comprensivi sono state avviate per 

supportare il lavoro dei tecnici 

 



 

Continua anche per questa nuova stagione il Progetto promozionale del Team Atletica 

avviatosi nel 2022 e proseguito per tutta il 2024 attraverso la compatta partecipazione, in 

ambito sia provinciale, regionale e nazionale. I riscontri, di eccellenza sia a livello individuale 

che di squadra, sono culminati a fine stagione 2024, in particolare, con la gratificazione per 

due atleti emergenti, chiamati ora ad indossare i colori di due blasonate società: si augura 

loro per il futuro risultati altrettanto rispondenti alle loro ambizioni e potenzialità. 

Per il lavoro svolto in questo lungo periodo, compreso l’aspetto organizzativo di eventi, tale 

è stato il Challenge dell’Agro Pontino, specifico proprio per il settore promozionale: è da 

riconoscere il lavoro svolto dai tecnici tutti, dal coordinatore Fiduciario Tecnico Massimo 

Siliani, al Presidente Domenico Lattanzi e al Comitato territoriale UISP di Latina, nelle sue 

varie componenti. 

Altrettanto e ancor più essenziale è stato il rapporto con diversi Istituti Comprensivi della 

Provincia, con i quali sono stati realizzati progetti attivi di diffusione e pratica dell’Attività 

Motoria di Base mirati alla conoscenza delle specialità dell’Atletica Leggera e culminati nella 

partecipazione degli studenti ai Giochi Studenteschi. 

A tal proposito, per la Stagione 2025 il Team Atletica si pregia della prerogativa di aver 

contratto una proficua collaborazione, già avviata lo scorso 2024, con l’Istituto Comprensivo 

Valentino Orsolini Cencelli di Sabaudia, che ha aderito alla Fidal in qualità di Gruppo 

Sportivo Scolastico, per svolgere l’attività agonistica dell’Atletica Leggera attraverso 

l’associazione in parola. A partire dal Dirigente Scolastico Professore Marco Scicchitano e 

proseguendo con i docenti interessati al progetto, i professori Vitti – Nicoli – Arci e D’Amore, 

si programmeranno attività di comune accordo indirizzate all’avviamento allo Sport per tutti. 

Da parte dell’UISP non si può che augurare un buon lavoro a tutte le varie componenti in 

causa, con un ringraziamento speciale rivolto principalmente alle famiglie che hanno già 

riposto fiducia nell’azione di promozione del Team: un percorso partito a settembre, 

destinato a proseguire con la stagione invernale fino a giungere all’attività outdoor con 

l’arrivo dell’estate. 

 

 



 

 

 

 

 

Kickers Narnali. Vittoria, c’è la testa 
I Kickers Narnali approfittano del mezzo passo falso del Bellini Giacomo 
Bacchereto e balzano in testa alla classifica del campionato... 



 

IKickers Narnali approfittano del mezzo passo falso del Bellini Giacomo Bacchereto e 

balzano in testa alla classifica del campionato Uisp Prato di calcio a 11. Lo fanno vincendo 

un match al fulmicotone contro il Phoenix 2012, grazie alla rete di Gigliofiore e alla tripletta 

di Sciannamè. Per i padroni di casa, che avevano chiuso il primo tempo in vantaggio, non 

bastano le reti di Bartolini e la doppietta di Acciaioli. 

Il Giusti Stefano Comeana, invece, ferma sul pareggio il Bellini Giacomo Bacchereto in uno 

dei rari 0-0 del torneo. Una vittoria mancata che, per il momento, costa al Bellini Giacomo 

Bacchereto la vetta della classifica. Chi non sfrutta il mezzo passo falso dell’ex capolista è 

l’Fc Tavola che impatta 2-2 contro l’Olimpia Prato. 

Pareggio per 2-2 tra S. Ippolito e Real Chiesanuova: alle reti di Donnini e Nenciarini per i 

padroni di casa rispondono Silvestri e Pisa per gli ospiti. Blitz esterno del Vergaio sul campo 

di Maliseti dell’Avis Verag Prato Est, uscito sconfitto per 1-2: al gol di Khadjim rispondono 

Monti e Grassi. Il Signa 2007 travolge la Polisportiva S. Andrea con un netto 4-1, grazie alla 

tripletta di Vanaria e al gol di Prucher. Il gol della bandiera per gli ospiti porta la firma di 

Occhini. Vittoria per 2-1, infine, per lo Sporting Prato City contro il Prato Asd: al gol di 

Barocchi per il Prato in apertura di secondo tempo rispondono le reti di Daloiso e Benvenuti 

per lo Sporting. La Polisportiva Il Sogno ha osservato un turno di riposo. 

Alla luce di questi risultati, i Kickers Narnali conquistano la prima posizione in classifica con 

35 punti, seguiti a un punto di distanza dal Bellini Giacomo Bacchereto. Al terzo posto 

troviamo l’Fc Tavola con 32 punti, seguito dal Signa con 29, quindi Real Chiesanuova, 

Phoenix 2012 e ASD S. Ippolito a quota 28. Più staccati in classifica il Giusti Stefano 

Comeana con 22 punti, lo Sporting Prato City con 21, il Prato ASD con 18, l’Asd Vergaio con 

17 e l’Avis Verag Prato Est con 16. Chiudono la classifica la Polisportiva S. Andrea, la 

Polisportiva Il Sogno e l’Olimpia Prato, rispettivamente con 8 e 6 punti. 
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Di Redazione | 6 Febbraio 2025 alle 12:30 

Magia ed emozioni al PalaEstra di viale Sclavo per l’edizione numero 38 del 

Carnevale sui Pattini della Uisp Siena. L’evento ha visto coinvolte tante 

associazioni per un totale di 500 atleti dai quattro anni di età in su. Applausi per le 

varie coreografie degli atleti impegnati da mesi nella preparazione. 

L’evento, che si è svolto domenica 28 gennaio al PalaEstra di viale Sclavo, andrà in 

onda stasera alle ore 21.30, su Siena Tv. 

Nella nostra gallery alcuni momenti dello spettacolo. 

 

https://www.radiosienatv.it/author/redazione/?amp
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Corri nella Maremma, sabato di festa e 
premiazioni alla sede della Uisp 
GROSSETO – Giornata di festa per il circuito di podismo Uisp Corri nella Maremma. 

Sabato 8 febbraio, a partire dalle 15.30 nella sede Uisp di viale Europa, appuntamento 

con le premiazioni dell’edizione 2024 della manifestazione. Si rinnova quindi un 

momento di festa e di condivisione per l’importante evento Uisp: circa 50 tra targhe e 

coppe da consegnare. 

 

Il Sestetto della Settimana: eccellenze dal campionato 

UISP 

Ecco i protagonisti della settimana, pronti a contendersi il titolo di miglior giocatore del campionato 

07.02.2025 00:27 di  Antonio Bruno 

Il campionato di pallavolo amatoriale UISP di Arezzo è sempre più avvincente, con prestazioni individuali e di 

squadra che infiammano il campo e appassionano il pubblico. Dopo la quarta giornata, abbiamo scelto i sei 

giocatori che si sono distinti maggiormente, formando il nostro "Sestetto della Settimana". 

Palleggiatore: Santimone (Silicon Volley): La sua regia è stata fondamentale per il gioco del Silicon Volley. Ha 

distribuito il gioco con precisione e intelligenza, mettendo in ritmo gli attaccanti e variando le soluzioni di gioco. 

Schiacciatore: Gallorini (Volley Raptors): La sua presenza a muro è stata invalicabile per gli avversari, e in 

attacco ha saputo mettere a segno punti importanti. 

Schiacciatore: Magi (Silicon Volley): Ha dimostrato grande potenza e precisione nelle schiacciate, mettendo in 

difficoltà la difesa avversaria. 

Centrale: Felici (Marciano Volley): Ha dominato a rete, sia a muro che in attacco, contribuendo in modo 

significativo alla vittoria della sua squadra. 

https://www.sportakm0.com/contatti/?idutente=2


 

Opposto: Veracini (Volley Raptors): Un vero trascinatore per la sua squadra, ha guidato la rimonta nel terzo set 

con giocate spettacolari e grinta da vendere. 

Libero: Macconi (Silicon Volley): La sua ricezione è stata impeccabile, garantendo una base solida per la 

costruzione del gioco della squadra. 

Menzione d'onore 

Oltre a questi sei giocatori, vogliamo fare una menzione d'onore a Cappetti (San Leo Volley) e Sorini (Storm 

Volley), che hanno dimostrato grandi qualità e sono stati protagonisti di prestazioni importanti per le rispettive 

squadre. 

Il campionato è ancora lungo e siamo sicuri che nelle prossime giornate vedremo nuove performance eccezionali. 

Non vediamo l'ora di scoprire chi saranno i prossimi protagonisti del nostro "Sestetto della Settimana"! 
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